

OTROS VESTIGIOS

ALDEANUEVA DEL CAMPANARIO *Iglesia de la Asunción de la Virgen*

SITUADA EN LA PARTE ORIENTAL DE LA PROVINCIA, pocos datos históricos podemos aportar sobre esta pequeña localidad; solamente señalar su pertenencia a la Comunidad de Villa y Tierra de Sepúlveda, ochavo de Bercimuel, y que la Cañada Real segoviana discurre por parte de su término.

El templo se encuentra en un estado de semiabandono ya que por la escasa población de la aldea sólo se abre al culto el día de la festividad de la patrona el 15 de agosto, permaneciendo cerrado el resto del tiempo. Es un pequeño edificio de una sola nave y cabecera poligonal construido con piedra y ladrillo. El acceso al interior se realiza a través de una portada con arco de medio punto rebajado encuadrado por un alfiz, una obra que podría fecharse en el siglo XVI. En el muro norte se adosó a la iglesia una estancia utilizada como sacristía y es aquí donde se encuentra la pila bautismal de época románica (88 cm de diámetro x 65 cm de altura). La copa, de forma semiesférica, está decorada con 12 gallones esculpidos en el frente y el interior avenerado.



Pila bautismal